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Niederschrift 
 
über die Sitzung des Kulturausschusses der Gemeinde Wendtorf (WENDT/KA/02/2019) 

vom 07.11.2019 

 
 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Frau Christel Grünberg  

Mitglieder 
Frau Brigitte Bödefeld  
Frau Bianka Elliott  
Herr Matthias Hamann  
Frau Sina Petrowski zugleich als Protokollführerin 

Gäste 
Frau Karin Diez Gemeindevertreterin 
Herr Günter Ganteföhr Gemeindevertreter 
Herr Jochen Lohmeier Gemeindevertreter 
 
 

 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 20:50 Uhr 
Ort, Raum: 24235 Wendtorf, Otto-Steffen-Weg 3 

(Dorfgemeinschaftshaus) 
 
 

Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung und Begrüßung  
   
 2.   Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlich-

keitsanträge) 
 

   
 3.   Einwohnerfragestunde  
   
 4.   Rückblick der Veranstaltungen 2019  
   
 5.   Wendtorfer Anzeiger  
   
 6.   Lebendiger Adventskalender  
   
 7.   Seniorenweihnachtsfeier  
   
 8.   Sachstandsbericht; Auflösung des FVV Wendtorf  
   
 9.   Neujahrsempfang  
   
 10.   Verschiedenes  
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- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung und Begrüßung 

 
Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Sie stellt fest, dass die 
Einladung form- und fristgerecht erfolgte. 
 
 
TO-Punkt  2: Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlichkeitsanträ-

ge) 

 
Keine Wortmeldungen. 
 
 
TO-Punkt  3: Einwohnerfragestunde 

 
Keine Wortmeldungen. 
 
 
TO-Punkt  4: Rückblick der Veranstaltungen 2019 

 
Frau Grünberg berichtet über die Veranstaltungen 2019. Insgesamt waren alle Veranstaltun-
gen ein Erfolg und gut besucht. 
 
Bei der Aktion „Saubere Gemeinde“ fiel auf, dass das Müllaufkommen, im Vergleich zu den 
Vorjahren, abgenommen hat. Einen besonders hohen Besucherandrang gab es bei bestem 
Wetter dieses Jahr beim Osterfeuer, es wurden 180 Ostereier für die Kinder versteckt. Auch 
das AWO Familienfest war eine gelungene Veranstaltung, aufgrund des schlechten Wetters 
jedoch weniger gut besucht. Zudem war die SSV-Party, die dieses Jahr zum ersten Mal statt-
fand, ein voller Erfolg. 
 
Die neuen Veranstaltungstermine für 2020 werden im Februar festgelegt.  
 
 
TO-Punkt  5: Wendtorfer Anzeiger 

 
Der Redaktionsschluss für den Wendtorfer Anzeiger 2019 ist der 27.11.2019. Frau Bianka 
Gehlert wird den Wendtorfer Anzeiger gestalten. Alle Artikel sollen bis dahin bei Frau Grün-
berg oder direkt bei Frau Gehlert eingereicht werden. 
 
 
TO-Punkt  6: Lebendiger Adventskalender 

 
Auch dieses Jahr findet der lebendige Adventskalender in Wendtorf statt. Entsprechende 
Flyer werden zeitnah verteilt, anmelden können sich die Bürgerinnen und Bürger bis zum 
20. November bei Frau Brigitte Bödefeld. 
 
 
TO-Punkt  7: Seniorenweihnachtsfeier 

 
Die Seniorenweihnachtsfeier findet dieses Jahr am Freitag, 13.12.2019 um 15:30 Uhr im 
DGH statt. Pastor Thoböll kann dieses Jahr nicht teilnehmen, Herr Eilers wird vor Ort sein. 
Es ist geplant, dass Frau Tafel weihnachtliche Geschichten auf Plattdeutsch vorliest. Die 
AWO-Damen werden die Veranstaltung unterstützen.  
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TO-Punkt  8: Sachstandsbericht; Auflösung des FVV Wendtorf 
 
Der Fremdenverkehrsverein Wendtorf soll mit dem Sitzungsprotokoll der nächsten Ver-
sammlung aufgelöst werden. Wendtorf und Stein arbeiten künftig im Tourist-Service Stein-
Wendtorf e.V. zusammen.  
 
 
TO-Punkt  9: Neujahrsempfang 
 
Der Neujahrsempfang wird am Sonntag, 12.01.2020 um 11:00 Uhr stattfinden. Wie gewohnt 
sollen wieder Schmalzbrote und Berliner gereicht werden. Für die Veranstaltung ist eine mu-
sikalische Begleitung geplant, zudem wird sich der Kindergarten vorstellen, sowie die Stroh-
figurenbauer.  
 
 
TO-Punkt  10: Verschiedenes 
 
Es ist im Gespräch, die Infotafel vor dem Supermarkt durch ein großes Foto von Wendtorf zu 
„verschönern“. Weitere Details müssen noch geklärt werden. Zudem wird überlegt im NER 
zu Ehren des Jubiläums ‚30 Jahre Mauerfall‘ eine Doppeleiche zu pflanzen. Auch hier sind 
weitere Details noch zu klären. Es wird der Vorschlag gemacht, einen Weihnachtsbaum an 
der Straße zum Kindergarten zu pflanzen, statt jedes Jahr einen gefällten neu aufzustellen.  
 
 
Die Vorsitzende schließt die Sitzung um 20:50 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

gez. Christel Grünberg gez. Sina Petrowski Sönke Körber 
- Ausschussvorsitzende - - Protokollführerin - - Amtsdirektor - 
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